Presse-Information

8. November 2018

Motorsport: Teamkleidung aus Metzingen

Porsche und Hugo Boss besiegeln Partnerschaft

Stuttgart/Metzingen. Zusammenarbeit mit Hugo Boss: Porsche hat mit dem Metzinger Modeunternehmen eine mehrjährige Kooperation vereinbart. Hugo Boss wird als

offizieller Bekleidungspartner das gesamte Porsche-Motorsportteam weltweit ausstat-

ten - sowohl an der Rennstrecke als auch in der Werkstatt. Zu der Vereinbarung ge-

hört auch die Ausstattung des künftigen Porsche Formel E Teams. Der Sportwagen-

hersteller wird ab Dezember 2019 mit einem eigenen Werksteam in der Serie für

elektrisch betriebene Rennwagen an den Start gehen.

"Die Formel E ist eine höchst attraktive Rennserie", sagt Oliver Blume, Vorstandsvor-

sitzender der Porsche AG. "Sie bietet uns das perfekte Umfeld, um unsere Fahrzeuge

in puncto Effizienz und Nachhaltigkeit konsequent voranzutreiben. Wir freuen uns auf

den Einstieg in der Saison 2019/2020. Das renommierte Modeunternehmen Hugo

Boss ist für uns dabei der perfekte Partner als Teamausstatter."

"Hugo Boss und Porsche stehen für ihren Anspruch an Innovation und Perfektion", so

Mark Langer, CEO der Hugo Boss AG. "Wir haben in den vergangenen Jahren und

Jahrzehnten bereits erfolgreich im Bereich des Motorsports kooperiert. Deshalb freut

es mich besonders, dass wir nun mit der zukunftsgerichteten Formel E unsere Zusam-

menarbeit auf ein neues Level bringen werden."

Die Markenpartnerschaft der beiden Unternehmen umfasst zudem weitere Kooperati-

onsfelder auch außerhalb des Motorsports. So wird das Modeunternehmen bereits ab

Telefon: +49 (0)711 911 - 24277 E-Mail: frank.scholtys@porsche.de

1 von 2

Presse-Information 8. November 2018

März kommenden Jahres in den "BOSS Stores" und über seinen Online-Vertrieb eine "Porsche x BOSS"-Kollektion anbieten.

Bildmaterial im Porsche Newsroom (newsroom.porsche.de) sowie auf der Porsche-Presse-Datenbank (presse.porsche.de).

2 von 2